

Observation n°350 du 16/04/2023

Bonjour,

Je tiens à donner mon avis sur le projet Eolien de Doussay.

Habitant de Cernay, je refuse que des éoliennes soient implantées si proche de nos habitations, cela crée une dévalorisation de nos bien immobiliers.

Je refuse que nos campagnes soient envahies par toutes ces éoliennes et saccagent nos paysages.

Je refuse que nous soyons sacrifiés pour de l'énergie qui profite plus à des financiers qu'à une réelle écologie.

Je refuse que l'on autorise des personnes à tuer des espèces protégées uniquement pour de l'argent, car nous savons tous que Doussay est un lieu propice à la biodiversité et qu'en y implantent ce type de projet, vous participez activement à leur disparition.

Je vous le demande Monsieur le Commissaire enquêteur de donner un avis défavorable à ce projet qui n'a aucun intérêt ici.

Cordialement

Charaudeau Benjamin